

Counterfeit Intertek Certification Labels / Contrefaçon des étiquettes de produits certifiés Intertek

Illumination Management

Notification Type:	Counterfeiting / Contrefaçon
Certification Type:	Not Intertek Certified

Notification

Counterfeiting of Intertek Certified Product Labels / Contrefaçon des étiquettes de produits certifiés Intertek.

Company Identification

Illumination Management LLC

Product Identification

Counterfeit Letter on Intertek Letter Head and Counterfeit Labels are silver colored certification labels, labels states the following: Conforms to UL STD 514D Certified to CSA STD C22.2 no. 42.1 and counterfeit control number number 4145706. if anyone has utilized Illumination products since 2023, and those products were stated to have the ETL certification mark, they are counterfeit. Letter & Photos on Page 2. NOTE: this is an example of the case that was identified, if you have received ANY labels from Illumination Management LLC that contain the ETL trademark, they are to be considered counterfeit. ETL Labels are never authorized to be distributed in loose form.

Lettre contrefaite sur papier à en-tête Intertek et étiquettes contrefaites sont des étiquettes de certification de couleur argentée, les étiquettes indiquent ce qui suit : Conforme à la norme UL STD 514D Certifié selon la norme CSA C22.2 n° 42.1 et numéro de contrôle de contrefaçon 4145706. Si quelqu'un a utilisé des produits Illumination depuis 2023, et que ces produits ont été déclarés comme portant la marque de certification ETL, ils sont contrefaits. Lettre et photos en page 2. REMARQUE : ceci est un exemple du cas qui a été identifié, si vous avez reçu des étiquettes d'Illumination Management LLC qui contiennent la marque ETL, elles doivent être considérées comme contrefaites. Les étiquettes ETL ne sont jamais autorisées à être distribuées sous forme libre.

Hazard Involved

Not certified by Intertek. / Non certifié par Intertek.

What To Do

Use should be immediately discontinued and return to the point of purchase and the labels should be removed and returned to Intertek/ L'utilisation doit être immédiatement interrompue et retournée au point d'achat et les étiquettes doivent être retirées et retournées à Intertek.

Published: July 17, 2025
Revised:

Photos and Images / Photos et images

545 E Algonquin Road, Suite H
Arlington Heights, IL 60005 USA

Telephone: 847-439-5667
intertek.com

Public Notice ID: 2025-65
Page 2 of 2

